

22.03.2017 - 10:01 Uhr

L'art, une forme de savoir: exposition personnelle de George Steinmann à la Mobilière



Bern (ots) -

Durabilité, interconnexion et dialogue sont des termes clés et les principes d'action fondamentaux de l'oeuvre de George Steinmann que la Mobilière présente du 30 mars au 18 août 2017 sous toutes les facettes de sa recherche et de sa pratique artistiques.

«De nos jours, tout le monde parle de 'Thinking out of the box'; George Steinmann pratique réellement cette pensée latérale en tant qu'artiste» dit Dorothea Strauss, responsable de la division Corporate Social Responsibility à la Mobilière. Dans ce septième volet de la série d'expositions organisée à l'initiative de Dorothea Strauss, la Mobilière, une entreprise ancrée dans une tradition coopérative, montre les oeuvres d'un artiste dont elle veut promouvoir la conception de l'art, qu'elle qualifie d'exemplaire et de recommandable.

Steinmann, né en 1950 à Berne, ne considère pas l'art comme une entité isolée, extérieure à la société, mais comme faisant partie intégrante de celle-ci. Il s'engage toujours à la croisée des chemins entre l'art et d'autres espaces de vie et il est convaincu que la tâche de l'art ne consiste pas seulement à véhiculer du savoir, mais aussi à produire de la connaissance.

«Pour affronter les défis de notre avenir, nous avons besoin de courage, de volonté créatrice et de curiosité. Dans ce but, la Mobilière crée des espaces d'entraînement et d'exercice par le biais d'expositions interactives, d'ateliers d'artistes et de projets interdisciplinaires avec des artistes. Exactement comme George Steinmann, nous considérons l'art comme un élément indissociable des processus sociétaux et comme le moteur d'une action innovante. Nous sommes donc particulièrement heureux de pouvoir travailler avec George Steinmann», déclare Dorothea Strauss.

A travers différents groupes d'oeuvres, l'exposition donne un aperçu fascinant du travail de l'artiste et permet de plonger plus encore dans sa pensée et sa démarche artistiques. Musicien, acteur de réseau, chercheur, médiateur et visionnaire, il applique bien sûr le principe du développement durable dans sa création artistique. Il ne travaille qu'avec des produits naturels qu'il fabrique lui-même, comme le jus de myrtille, des substances et du papier à la cuve.

L'exposition s'accompagne d'un programme de communication très intéressant.

L'engagement sociétal de La Mobilière

La Mobilière est profondément convaincue que le dialogue avec l'art et la créativité est non seulement enrichissant pour chaque individu, mais qu'il contribue aussi significativement à l'instauration d'une culture responsable et inspirée du débat et de l'innovation. La Mobilière soutient des projets de recherche à l'Université de Berne, à l'École Polytechnique Fédérale de Zurich et à l'EPF de Lausanne. Elle permet et initie de nouveaux dialogues entre l'art et la société, encourage des projets de prévention contre

les dangers naturels dans diverses régions du pays et soutient la force d'innovation des PME suisses. Pour d'autres informations: mobiliar.ch/engagement

Le Groupe Mobilière

Un ménage sur trois en Suisse est assuré à la Mobilière. Assureur toutes branches, l'entreprise affiche un volume de primes de 3,5 milliards de francs ; 79 agences entrepreneuriales générales, disposant chacune d'une division Sinistres, garantissent sa proximité avec une clientèle de 1,7 million d'assurés, sur près de 160 sites. En Suisse et dans la Principauté du Liechtenstein, la Mobilière emploie un effectif de 4600 personnes et propose actuellement 308 places d'apprentissage. Ancrée dans une tradition coopérative depuis sa fondation en 1826, elle est la plus ancienne compagnie d'assurances privée du pays.

Contact:

La Mobilière
Bundesgasse 35
3001 Bern
Karin Lange
karin.lange@mobiliar.ch

Medieninhalte



George Steinmann, *Symbiosis of Responsibility: Blues for the Glaciers*, 2015. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100058338 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Mobiliar Versicherungen/Tabea Reusser"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058338/100800452> abgerufen werden.